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６月13日14日に陸上部、20

日にはバレーボール部と野球

部が市内大会に出場してきま

した。

３年生は入部したときから、

コロナ禍で、練習ができない

期間が長くあったり、大会そ

のものが中止となったりしま

した。練習方法が制約を受け

ることもありました。そうい

う期間であっても、少ない部

員で、協力し励まし合いなが

ら、ひたむきに技術力やチーム力を高めてきました。同時に、困難があってもそれを工夫して乗

り越えていこうとする精神力も高めることもできました。

陸上部とバレーボール部の３年生は、この大会をもって引退となりました。是非、こうやって

培ってきた精神力をこれからの学校生活に活かしていって欲しいと思います。

なお、野球部は、７月に行われるSBC大会（南区内中学生の大会）まで活動します。

一年間、部をまとめることに尽力してくれた各部の部長のコメントを紹介します

人生一度の中学野球 野球部部長 ３年 K

私は、野球部部長になりいろいろなことを学び、成長できました。

部長になりたてのころは、どうすればいいのかわからず、不安がありました。しかし、部員が

楽しそうに練習している姿を見て、とてもうれしく思えました。それからは、部員に積極的にア

ドバイスをし、共につらいことを乗り越えました。自分だけで解決できないことは、親やチーム

メイト、先生方に相談し解決を目指しました。いろいろな人から、励ましの声をもらい、解決で

きました。力にもなりました。

野球ができるということに感

謝し、高校でも野球を続けてい

きたいと思っています。人生一

度の中学野球は、大人になって

も、励ましになる思い出だと思

います。

後輩たちにも、感謝を忘れず

頑張って欲しいです。

月潟中学校 学校だより

翔 舞

選手激励会 選手も一体となって応援します

市内大会終わる



学校ブログ随時更新中⇒

陸上部の部長として頑張ったこと 陸上部部長 ３年 K

私が部長として頑張ってきたことは、しっかり、部員に指示したり、注意したりすることです。

はじめは、なかなかうまくできませんでした。しかし、部員のみんなは、私の指示をしっかり聞

いて練習に取り組んでくれました。しっかりと練習してきたの

で、今年の市内大会では、多くの部員や私が自己ベストを残す

ことができたのだと思いました。

約一年間部長をして、とてもよい経験になったと思いました。

それに、陸上部に入って良かったと思いました。これからの人

生にも役立つのではないかと思いました。

大切な後輩たち バレーボール部部長 ３年 A

はじめに、２年半、あきらめずにここまで来た自分をほめた

いです。同学年の部員がいないため、相談したくともできない

ときが何度かあり、つらい思いをしました。しかし、１，２年

生が笑顔で元気にしていたり、私を支えようしたりする姿をみ

ました。そういう姿は「つらい」という思いを忘れてしまうほ

どでした。私にとって、後輩の誰ひとり、欠けてはいけない大

切な存在です。

顧問の先生方や両親にも相談にのってもらい、勇気をもらう

ことができました。本当に感謝しています。

後輩には、これから試合でできなかった反省点をもとに、全員で意識して動き、励まし合いな

がら、悔いのないプレーをして欲しいです。バレーボール部が大好きです！

社会科担当のI教諭が、６月中旬より、病気により
療養に入りました。これに伴い、６月22日よりT講師
が着任し、全学年の社会科授業を担当しています。

T講師は、一昨年も講師として月潟中にお勤めいただきました。
どうぞよろしくお願いします。

全国大会出場おめでとう！
野球部副部長の３年山崎 沙優さんが、中学校女子軟式野球新潟県選抜チーム（トキガール

ズ）の選考に合格しました。新潟県代表選手２４名のうちの１名になりました。

これから、選抜チームでの練習や練習試合を経て、８月１８日(木)から行われる全日本野球

連盟主催 第７回全日本中学校女子軟式野球大会（京都大会）に出場します。

山崎さんは月潟中野球部では、投手、内野手で打撃も中軸を務めています。県選抜チームで

も月潟中野球部で培ってきた技術力や精神力を発揮し、活躍してきてくれるものと思います。

県選抜メンバーとして、また、月潟中の代表として、精一杯のプレーを行うこと、他校や他地

域の選手との友情を育むことを期待しています。

全校生徒みんなで山崎さんの活躍を応援しましょう！

（山崎さん本人、保護者の了解のもと、web 版にも名前を掲載しています）

着任しました


